



St Valentine's day

publié le 03/03/2023 - mis à jour le 13/03/2023

Grâce au projet E-twinning mené par Mesdames Barus-Gauthier et Jolly, les élèves de 6A, 6B et 6C ont participé à un échange de mots doux et positifs avec des élèves de toute l'Europe.

Le projet consistait à préparer une carte de Saint Valentin en mettant en avant des notions d'amitié, de confiance en soi et de fraternité, le tout rédigé en anglais ou en français. Les créations de nos élèves ont ensuite été envoyées dans des établissements scolaires de divers pays européens : Pologne, Allemagne, Italie et Espagne. A leur tour, nos élèves ont été destinataires de très belles cartes de ces 4 provenances.

Celles-ci sont exposées dans nos deux CDI afin d'en faire profiter le plus grand nombre !

Portfolio

